

Fecha: 10-07-2025  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Título: **SAMU Cordillera Ñuble recibe distinción internacional**

Pág. : 6  
Cm2: 181,8  
VPE: \$ 181.064

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

## SAMU Cordillera Ñuble recibe distinción internacional

El equipo de SAMU Cordillera Ñuble recibió el Reconocimiento Internacional Angels, tras alcanzar las categorías Diamante y Platino, que destacan la excelencia en la atención prehospitalaria de personas que sufren un Ataque Cerebrovascular (ACV). Este logro posiciona a la región como referente nacional en tiempos de respuesta, aplicación de protocolos clínicos y coordinación efectiva en emergencias neurológicas.

El galardón, otorgado por la Iniciativa Angels, reconoce a los equipos que trabajan continuamente por mejorar la atención de pacientes con ACV, a través de capacitación permanente, implementación de estándares internacionales y trabajo en red.

"Este reconocimiento nos llena de orgullo como institución, porque demuestra que en Ñuble estamos comprometidos

con entregar una atención prehospitalaria de calidad y oportuna en los momentos más críticos para nuestros usuarios. Felicito a cada uno de los y las funcionarias de SAMU Cordillera, quienes con profesionalismo, vocación y trabajo en equipo han hecho posible este logro, que resalta la labor realizada con los distintos dispositivos de la Red de Urgencia regional", comentó el director (s) del Servicio de Salud Ñuble (SSN), Álex Paredes Poblete.

"Este es el logro de todo un sistema que trabaja de forma articulada. Desde el llamado al 131 hasta la llegada del paciente al hospital, existe una cadena de acciones que deben ejecutarse con precisión. Reconocimientos como este demuestran que, cuando hay compromiso y trabajo colaborativo, los resultados llegan", agregó el directivo.

